

Allgäu

27.11.

2017



## Architekten fragen in Sonthofen nach den Ideen der Bürger

Drei Architekturbüros stellten gestern Abend im Haus Oberallgäu ihr Planungen für den Bereich um die Marktwaaage in Sonthofen vor. Am Samstag konnten die Bürger dazu bereits ihre Meinung sagen und eigene Ideen einbringen. Wie berichtet soll zwi-

schen Hirnbeinstraße, Hindelanger-, Berg- und Promenadestraße ortsbildverträglich nachverdichtet werden. Im Bild ist Sebastian Berz (Berz Stadtplanung und Architektur) mit Sonthofer Bürgern. Ein ausführlicher Bericht folgt.

Foto: Günter Jansen